

# 17. Heirassa-Festival

Das diesjährige Heirassa-Festival verspricht vom 16. bis 19. Juni während über 100 Stunden insgesamt 42 Konzerte von 38 Formationen in 15 verschiedenen Lokalen. Mit diesem Programm wollen die musikalischen Leiter Carlo Brunner und Willi Valotti den Festivalbesuchern einmal mehr abwechslungsreiche und unterhaltende Momente am Vierwaldstättersee ermöglichen. Ein Blick ins Festivalprogramm (siehe auch Rückseite) verspricht denn auch unzählige Highlights.

Gleich zum Auftakt an Fronleichnam wird ab 12 Uhr im Pavillon am See das Jubiläum «20 Jahre Willis Wyberkapelle» gefeiert, und am Abend folgt die grosse Heirassa-Stubete in der Mehrzweckhalle. Eine grosse musikalische Bandbreite bietet das Freitagsprogramm mit der Kapelle Carlo Brunner am Nachmittag sowie der Biasotto Big Band, der Kapelle Peter Hess, Res Schmid-Gebrüder Marti, quartett waschächt und Kapelle Brühlmann am Abend. Vielseitig zeigt sich die Schweizer Volksmusik auch am Samstag wieder auf verschiedenen Bühnen, unter anderem mit dem Jubiläum «70 Jahre Walter Alder – fünf Generationen Alder», den Staufberg-Musikanten, der kleinsten Schwyzerörgeligrossformation Söck, Tessiner Klängen in Vorfreude auf das Eidgenössische Volksmusikfest 2023, der Kapelle Heirassa Revival, einheimischem «Musigwächs» aus der Musikschule der Seegemeinden und vielem mehr. Nach der Sonntagsmesse mit Bergmusik von Marina Burch, Dani Häusler und Severin Suter geht das musikalische Feuerwerk weiter mit der von Carlo Brunners Superländerkapelle gestalteten Heirassa-Matinée. Es folgen Konzerte weiterer namhafter Interpreten wie Interfolk, Gläuffig, Streichmusik vom Gwandsenn, Orchestre Bernard Henchoz, Akkordeonduo Markus Nauer-Fredy Reichmuth oder der Auftritt weiterer Jungformationen, präsentiert von der diesjährigen Violinschlüsselträgerin Claudia Muff. Das Heirassa-Finale geht am Sonntagnachmittag um 16 Uhr im Pavillon am See über die Bühne.

## 2022 wird es einfacher

Für das Organisationskomitee wird die Arbeit heuer dank der Corona-Entspannung wieder etws einfacher. OK-Präsident Josef Odermatt betont aber trotzdem: «Wir beobachten die Situation aufmerksam und wollen die notwendige Sicherheit für alle gewährleisten. Aber mit den steigenden Temperaturen und dank den vielen Konzerten im Freien wird alles einfacher.» Dankbar zeigt er sich auch betreffend finanzieller Unterstützung des Heirassa-Festivals: «Wir haben gegen 50 Volksmusik-



Weggis lädt vom 16. bis 19. Juni bereits zum 17. Heirassa-Festival an die Gestade des Vierwaldstättersees ein. Foto: zvg

freunde, die uns seit nunmehr 16 Jahren immer unterstützen. Das ist nicht selbstverständlich und verdient ein riesiges Dankeschön.» Dankbar sind die Organisatoren auch für die treuen Sponsoren und Partner, die das Heirassa-Festival mit Geld und Dienstleistungen überhaupt möglich machen. Mitte Februar konnten auf der Rigi gleich mehrere wichtige Vertragsverlängerungen unterzeichnet werden, so zum Beispiel mit der Raiffeisenbank Rigi, dem Getränkehersteller Ramseier oder den Rigi-Bahnen.

[www.heirassa-festival.ch](http://www.heirassa-festival.ch)